

Liebe Mitglieder der Interessengemeinschaft,

2019 traf sich die IGOR-Gemeinschaft letztmals zu einer Laternenwanderung. Wir informierten über die Entstehung der Rodaubahn und die herausragende Entwicklung des Bahnhofs von Ober-Roden, der schon um 1900 ein bedeutender Eisenbahnverkehrsknotenpunkt war. Seit 1. Oktober 2021 kann die Rodaubahn auf eine 125-jährige, veränderungsreiche Geschichte zurückblicken. Dazu ist in diesem Jahr ein sehr schönes und lesenswertes Buch erschienen – für Eisenbahnfreunde sicher ein ansprechendes Weihnachtsgeschenk.

2022 ist in vielen Lebensbereichen noch das Jahr des proklamierten Restarts. Auch IGOR reiht sich ein und reaktiviert in diesem Jahr wieder seine traditionelle Laternenwanderung im alten Ortskern von Ober- Roden.

Während der diesjährigen Laternenwanderung soll über den Fortschritt des seit 2017 laufenden großen Stadtumbauprojekts an den Originalschauplätzen berichtet werden. Berichterstatter wird kein geringerer als Bürgermeister Jörg Rotter persönlich sein.

Gehemmt durch die Corona-Pandemie und viele notwendige administrative Tätigkeiten konnte endlich mit Beginn des Jahres das Förderprogramm für Umgestaltungs- und Modernisierungsmaßnahmen privater Häuser im Ortskern erstmals in Anspruch genommen werden. Erste Antragstellungen sind erfolgt und ein erstes Projekt bereits erfolgreich umgesetzt.

Sodann begannen endlich in der ersten Jahreshälfte in der Dockendorffstraße, im ersten Ring des fränkischen Rundlings, auch die Bagger zu rollen. Aber wie so oft auf Großbaustellen kämpfte man auch hier mit Unvorhersehbarem, so dass dieser Bauabschnitt wohl erst spät im Dezember – möglicherweise sogar erst Anfang des Jahres 2023 fertiggestellt sein wird.

Danach sollen dann die Bauabschnitte östliche Glockengasse, Pfarrgasse inklusive der dortigen Parkplätze, die Umgebung von St. Nazarius, die sogenannte funktionale Mitte rund ums Rathaus und Kulturhalle sowie schließlich der zweite Ring des Ortskernes mit Rathausstraße und Obergasse folgen. Über all diese baulichen Details und auch die Finanzierung wird Bürgermeister Rotter im Schein der mitgebrachten Laternen berichten.

Die Laternenwanderung beginnt am Mittwoch, 28. Dezember, um 17 Uhr am Rathaus Ober-Roden, läuft über den Parkplatz Glockengasse zum sogenannten Schäfereck in die Dockendorffstraße, dann über den Marktplatz zum Pfarrhaus in die Pfarrgasse und endet schließlich über den Verbindungsweg Pfarrgasse – St. Nazarius vor der Kirche. Den Endpunkt setzt dann IGOR im Hof des katholischen Vereinszentrums FORUM, in dem Glühwein und kleines Gebäck für die durstigen Wanderer vorbereitet sein wird.

Trotz der schleppenden Umsetzungsprozesses unseres Stadtumbauprojektes werden wir weiterhin mit Nachdruck am Ball bleiben. Wir wünschen Euch und Euren Familien besinnliche Feiertage, ein Wiedersehen bei der Laternenwanderung und ein gesundes neues Jahr 2022. Bleibt zuversichtlich und vor allem gesund!

Eure  
Ernst Schäck und Arno Mieth

1. Sprecher: Ernst Schäck, 63322 Rödermark, Geraer Str. 9, Tel. 06074/881196
2. Sprecher: Arno Mieth, 63322 Rödermark, Obergasse 17 Tel. 06074/96255